

令和2年度 特定健診はお済みですか

今年度の住民健診は、新型コロナウイルス感染症予防のため予約制です。予約により受付時間を分散しますので、感染予防はもちろん、待ち時間が例年より短く、スムーズに受診できます。現在、10月の住民健診(アストくにさき、安岐中央公民館)の予約を受け付けていますので、ぜひご利用ください。

※日程や健診内容、予約については市民健康課までお問い合わせください。

※かかりつけ医での特定健診、人間ドック(厚生連または国東市民病院)もご利用いただけます。

医療機関へ直接お問い合わせください。

【問合先】市民健康課 国保年金係 ☎0978-72-5166

国東市営(公営)住宅の入居者を募集します

■入居者資格

- ①現に住宅に困窮していることが明らかであること
 - ②県民税または市町村民税、公営住宅使用料等を滞納していないこと
 - ③条例で定める基準の収入であること
- ※詳細はお問い合わせください。

■申込手続

入居希望者は、印鑑、住民票、所得証明書、市税等完納証明書などをご用意のうえ、**10月19日(月)17時**までにお申し込みください。

■入居可能日

11月1日(日)～ ※随時募集は除きます。

■抽選会・説明会

申込者が複数あり、住宅困窮度が定めがたい場合は抽選とします。

10月20日(火) 午後1時30分
国東市役所 2階 203会議室

【申込・問合先】

- まちづくり推進課住宅係 ☎0978-72-5179
- 国見総合支所地域振興課 ☎0978-82-1114
- 武蔵総合支所地域振興課 ☎0978-68-1113
- 安岐総合支所地域振興課 ☎0978-67-1116

1. 市営賃貸住宅(敷金3月分)

	住宅名	戸数	部屋番号	間取り	家賃(円)
国見町	八坂団地	1	2B-3-5号	3DK	14,200~
国東町	重藤団地	1	5-5号	3DK	18,200~
			1-7号	2DK	13,100~
武蔵町	蔵グリーンヒル	2	12-1号	2LDK	21,700~
			63-1号	2LDK	22,500~
安岐町	池見台団地	1	10号	3LDK	20,500~
安岐町	川原住宅	1	512号	3DK	21,400~

2. 特定公共賃貸住宅(中堅所得者向け住宅、敷金1月分)

	住宅名	戸数	部屋番号	間取り	家賃(円)
武蔵町	蔵グリーンヒル	2	1-3号	3LDK	46,000
			1-5号	3LDK	46,000
武蔵町	武蔵グリーンヒル4棟	1	1号	1LDK	35,000
安岐町	向陽台住宅	1	B1-2号	3LDK	49,000

3. 随時募集(敷金3月分)

	住宅名	間取り	家賃(円)	
サンコーポラス富来(所得制限なし)	3DK	3DK	1~3階	30,000
			4階	27,000
			5階	25,000
県営吉木	4K	1B-3-15	16,800~	
			2LDK	MR-2-201

こころをつなぐまちづくり

人権シリーズ vol.173

新型コロナウイルス感染症に関わる差別

新型コロナウイルス感染症は、私たちの生活に大きな影響を及ぼしています。感染拡大による企業の倒産、雇止め・解雇といった暮らしに直結する問題と同時に、様々な人権問題も起きています。

◆「自粛警察、エッセンシャルワーカー」等、新しい言葉が使われ始めた

新型コロナウイルスの感染が拡大するとともに、自治体の要請に応じない商店に嫌がらせをする、他県ナンバーの自動車を威嚇する、感染者が出た施設や学校を攻撃する等の行為が頻発しました。また、エッセンシャルワーカーと言われる日常生活を支える仕事をする人々やその家族に対する誹謗・中傷、差別事案も発生しました。

◆未知なるものへの不安、恐怖が差別心を生む

治療薬やワクチンは、どのよ

うな場合に重症化するの?当初、不明なことばかりでした。一方で、ひび迫る医療機関、感染拡大の状況が日々報道され続けました。

このような状況の中で、人々に新型コロナウイルス感染症に対する不安や恐怖心が広がり、感染者やその家族、医療機関従事者等を誹謗・中傷、差別する行動へとつながっていききました。

◆お盆には誰も帰さん

お盆を前に、私の周辺でも「今年は、誰も帰省させない」と話す人が何人もいました。その背後には「万が一の場合、何と言われるか」と、世間の目を恐れる気持ちがありました。「ウイルスへの不安、恐怖」が、いつしか「人への不安、恐怖」になってしまったのです。

確かに、このウイルスは人を介して感染しますが、怖いのは「人」ではありません。

◆エッセンシャル(essential)とは「必要不可欠な」という意味

米政府はエッセンシャルワーカーを「医療、エネルギー、通信、農業、食品等の分野で社会を支える人々」としているそうです。日本でも、4月に安倍首相が記者会見で電力や鉄道、ごみ収集等の職種を挙げながら、そこで働く人々への感謝の言葉を述べました。

しかし、社会に必要な人がいるのでしょうか。

人は誰も一人では生きていきません。互いに支え合って生きています。ウィズコロナ、アフターコロナ等、これからの社会の在り様が論議されています。今後、どのような変革があろうとも、「人と人とのつながり、支え合う社会、互いが尊重される社会」をつくることは何よりも大切です。(文責:社会教育課 田中清照)

印鑑登録証明書から性別記載欄を廃止します

性同一性障害などの性的少数者への配慮から、9月23日発行分からの印鑑登録証明書の性別記載欄を廃止しています。あわせて、コンビニ交付サービスによる印鑑登録証明書の性別記載欄も廃止となります。

【問合先】市民健康課 戸籍住民係 ☎0978-72-5166